7 Piéces
270 m2
Réf. 1268 VM
1 890 000 €

Aix-en-Provence
Maison a vendre (13100)
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Découvrez cette magnifigue maison contemporaine proposée par
I'agence BEC CAPRON IMMOBILIER, spécialiste des biens de charme
et de prestige a Aix-en-Provence. |déalement située dans le secteur
Nord, a seulement 10 minutes du centre-vile, cette remarquable
propriété s'étend sur environ 270 m2,habitables offrant un cadre de vie
raffiné et élégant, niché au coeur d'un terrain clos et paysager de 2 500
m2. Au rez-de-chaussée, vous serez accueillis par un vaste salon
lumineux agrémenté d'une cheminée, une cuisine entierement équipée

s'ouvrant sur une élégante salle a manger, ainsi qu'une grande ...

The BEC CAPRON IMMOBILIER agency, specialist in charming and prestigious
properties in Aix-en-Provence, offers for sale this superb contemporary house
ideally positioned just 10 minutes from the city center, in the North sector, this
residence offers a refined living experience over an area of approximately 270 m2,
nestled in the heart of enclosed and landscaped grounds of 2,500 m2. On the
ground floor, visit a vast bright living room with fireplace, a fully equipped kitchen
opening onto an elegant dining room, as well as a large master suite with
bathroom, shower and adjoining office for ...
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BEC CAPRON IMMOBILIER
37 Cours Mirabeau - 13100 AIX-EN-PROVENCE
Contacter I'agence

Voir tous les biens de cette agence
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